

Comentario a María Luisa Pfeiffer y Susana Barbosa

Celina A. Lértora Mendoza

Las dos ponencias tienen un punto en común que las aproxima más allá de la diferencia de temas, enfoque y metodología de abordaje: se presentan como “pensamientos fuertes” para “hechos fuertes”.

Estas propuestas, entonces, impactan y motivan a seguir pensando, sin temor a arribar a un “pensamiento fuerte”, algo hasta ahora tan denostado. Indico también que es una ocasión para replantear algunas de nuestras usuales categorías.